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令和３年２月 18 日（木）午後３時 00 分、豊橋市教育委員会定例会を教育委員会

室において開催し委員を参集す。 

出席委員 

山 西 正 泰 教育長、内 浦 有 美 委 員、中 島 美奈子 委 員、

西 島  豊  委 員 

欠席委員 

渡 辺 嘉 郎 委 員 

説明のため出席した職員 

豊橋市教育委員会事務局        大 林 利 光  教 育 部 長 

駒 木 正 清  教 育 監 

角 野 洋 子  教 育 政 策 課 長 

                  中 村 三木也  学 校 教 育 課 長 

石 川 和 志  生 涯 学 習 課 長

田 中 久 雄  図 書 館 長 
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議 事 日 程

１月定例会会議録の承認

１ 議案

議案第２号 令和３年度豊橋市一般会計教育費予算について

議案第３号 豊橋市図書館協議会委員の委嘱について

議案第４号 豊橋市図書館条例の一部を改正する条例について（非公開）

議案第５号 令和２年度豊橋市一般会計教育費補正予算について（非公開）

議案第６号 県費負担教職員である校長の任免に係る内申について（非公開）

２ 協議事項

(１)持続可能な中学校部活動運営の在り方に関する方向性について（非公開） 

３ 報告事項

(１)市立中学校卒業式における告辞について

(２)教育賞候補者の推薦について

４ 定例会の日程等について
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（教育長）

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会２月定例会を開催します。

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第 23

条により、私から指名させていただきます。

今回は、内浦委員と西島委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名に

ご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。

「1 月定例会の会議録の承認」ですが、これについて何かご意見はございま

せんか。

（｢特になし｣の声あり。）

（教育長）

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。

議案第２号「令和３年度豊橋市一般会計教育費予算について」を事務局から

説明してください。

■教育政策課長ほか各課 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。

（西島委員）

  地区市民館について、財政が苦しい中ですが、現場で働くスタッフの身体の

ためにもエアコンの整備はしてほしいと思います。予算がない中でも防寒の

工夫などできることを考えてほしいです。

  また、給食費の無償化について、必要な財源は確保できているという理解で
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よろしいでしょうか。

（教育部長）

給食費無償化に関する予算は、市全体で確保した状態で提案しております。

（西島委員）

  無償化ばかりがクローズアップされているように思いますが、一方で、提供

される給食の質やサービスは保たれるのでしょうか。

（教育部長）

  従来と同じサービスを提供しながら無償化を実施し、今後も給食の質を保

つよう努めてまいります。

（西島委員）

無償化によって給食の質が下がったと捉えられることがないよう、基盤をし

っかり作っていただきたいと思います。

（中島委員）

  多彩なメニューの給食を楽しみにしている子どもはたくさんいますので、

給食の質が下がらないようにしてほしいです。

（内浦委員）

  給食費の徴収事務など、教職員の業務負担が少しでも軽減されていくとい

いのですが。

（教育部長）

  給食費の徴収はしなくなるため、一定の軽減を図ることをできると思いま

すが、アレルギー対応のための食数の管理などの業務は残ります。

（内浦委員）

  のびるん de スクールは、予算上、安定した運営はできそうでしょうか。

（生涯学習課長）

  十分な予算を確保しております。実際の加入者数が想定より大幅に増える

場合には、予算の補正を検討していきます。
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（西島委員）

  まちなか図書館では、図書を購入していくかと思いますが、市民や企業等か

ら寄附や提供を募っているのですか。

（図書館長）

  郷土資料や購入が難しいような貴重な資料については、常時受け付けてお

ります。

（西島委員）

  歴史的価値や特殊性のあるものが集まり、新たな図書館として箔が付いて

いけばいいと思います。

（教育長）

ほかにご意見、ご質問はございませんか。

特にないようですので、議案第２号は原案のとおり決定してよろしいでしょ

うか。

（｢異議なし｣の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、議案第２号は原案のとおり決定します。

それでは、次に、議案第３号「豊橋市図書館協議会委員の委嘱について」を

事務局から説明してください。

■図書館長 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。

特にないようですので、議案第３号は原案のとおり決定してよろしいでしょ

うか。

（｢異議なし｣の声あり。）
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（教育長）

ご異議もありませんので、議案第３号は原案のとおり決定します。

それでは、次に移ります。

議案第４号から第６号、次の協議事項（１）について、これらの案件は、豊

橋市において今後、調整・検討を要する意思形成過程の案件でありますので、

豊橋市情報公開条例第６条第１項第６号の規定により非公開として行いたい

と思いますが、ご異議はございませんか。

（｢異議なし｣の声あり。）

（教育長）

ご異議もございませんので非公開で行います。

それでは、次に、議案第４号「豊橋市図書館条例の一部を改正する条例につ

いて」を事務局から説明してください。

【非公開部分】

それでは、議案第４号は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。

（｢異議なし｣の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、議案第４号は原案のとおり決定します。

次に、議案第５号「令和２年度豊橋市一般会計教育費補正予算について」を

事務局から説明してください。

【非公開部分】

それでは、議案第５号は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。

（｢異議なし｣の声あり。）
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（教育長）

ご異議もありませんので、議案第５号は原案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。

（｢異議なし｣の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、議案第５号は原案のとおり決定します。

次に、議案第６号「県費負担教職員である校長の任免に係る内申について」

を事務局から説明してください。

【非公開部分】

それでは、議案第６号は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。

（｢異議なし｣の声あり。）

（教育長）

ご異議もありませんので、議案第６号は原案のとおり決定します。

次に「日程第２ 協議事項」に移りますが、

協議事項（１）「持続可能な中学校部活動運営の在り方に関する方向性につ

いて」を事務局から説明してください。

【非公開部分】

次に、「日程第３ 報告事項」に移ります。

報告事項（１）「市立中学校卒業式における告辞について」を事務局から説

明してください。

■学校教育課長 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。
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なければ、次に、報告事項（２）「教育賞候補者の推薦について」を事務局

から説明してください。

■教育政策課長 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。

なければ、次に「日程第４ 定例会の日程等について」を事務局から説明し

てください。

■教育政策課長 説明

（教育長）

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。

ありがとうございました。
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午後 4時 30 分  閉会 

豊橋市教育委員会教育長 

委 員 

委 員 


